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Description:
La Semaine de la FAD est l\'occasion pour tous les intervenantes et intervenants œuvrant de près ou de loin en formation à
distance d\'assister à plus de 20 conférences, ateliers et panels pilotés par des experts en la matière. Ce badge est octroyé
comme preuve de participation à la sixième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD) présentée par la FADIO du 20
au 24 février 2023. L’équivalence en temps pour la participation à trois activités ou l’implication en tant que personne
intervenante à une des activités est de 3 heures.
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Semaine de la formation à distance 2023
1 - À quel titre avez-vous participé au congrès?
Participante / participant
2 - Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur de l’événement?
J'ai apprécié mes participations aux différents ateliers et conférences. Ma conférence coup de cœur est celle d'ouverture : « Le
stress ou comment chasser le mammouth sans y laisser sa peau » de Sonia Lupien.
Elle a mis en lumière et mis des mots sur bon nombre d'éléments sur le stress pour le comprendre , en situation professionnelle
et personnelle.
Un grand merci à FADIO pour cette programmation et à Sonia Lupien pour cette conférence !
3 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement?
Je vais revenir sur bon nombre d'éléments de cette événement dans ma pratique professionnelle : ceux issus de la conférence
sur le stress, mais aussi les différents apports sur la comodalité et les dispositifs de formation à distance hybride.
Le nouveau Recto-Verso du comité qualité FAD de la FADIO va m'être aussi utile dans la future constitution de mes formations à
distance. Je vais le partager avec mes collègues.
La conférence de Gilles Paquette, Isabelle Savard et France Henri a été aussi très éclairante. J'ai acquis le livre traité car ce sont
des problématiques directement en lien avec mon mandat.
Les apports de Michelle Deschênes sur les communautés mais aussi de Sylvain Desautels et bien sûr de Benoit Petit ont nourri
ma réflexion.
Enfin, n'ayant pas pu tout voir durant cette semaine, il est très intéressant que tout soit enregistré pour que je puisse aller voir
les rediffusions dans les semaines qui viennent.


